

La recherche de restes humains dans un dépôt incendié se poursuit à Oakland



Auckland, 5 décembre, (RHC)- Pour la troisième journée consécutive se poursuit la recherche de restes humains dans un dépôt incendié dans la ville d'Oakland , aux États-Unis pendant que les proches des victimes donnent des échantillons pour les test d'ADN.

Les rapports les plus récents indiquent que l'incendie de vendredi dernier a fait au moins 33 morts dans cette ville de Californie, mais les autorités reconnaissent qu'elles ignorent combien de corps pourraient encore être trouvés.

La police a souligné que l'on ignore les causes de l'incendie dans le dépôt où avait lieu une fête de musique électronique à laquelle auraient assisté, selon les estimations, entre 50 et 100 personnes.

La police a également relevé que l'édifice dans lequel travaillait et vivait un groupe d'artistes, n'avait le permis ni d'être habité ni d'être utilisé comme lieu de travail ou pour organiser des fêtes. L'installation manquait de détecteurs de fumée et d'extincteurs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/114443-la-recherche-de-restes-humains-dans-un-depot-incendie-se-poursuit-a-oakland>



Radio Habana Cuba